

Sportliche Erfolge gebührend gewürdigt

KKSV Rüdingshausen ließ 2011 Revue passieren – Mitglieder ausgezeichnet

Rabenu (nac). Ein erfolgreiches Jahr bilanzierte die Jahreshauptversammlung des KKSV Rüdingshausen dieser Tage im Vereinsheim auf dem »Läushtobel«. Vorsitzender Berthold Schnepf blickte auf die sportlichen und geselligen Aktivitäten im vergangenen Jahr zurück. Traditionell fand eine Winterwanderung nach Londorf statt.

Der KKSV richtete auch 2011 wieder die Vereinsmeisterschaften in den Disziplinen Luft-, KK-, Grobkaliber- und Wurtscheiben-Trap aus. Außerdem wurden das Schlachtesen und das Willi-Muth-Gedächtnis-Pokalschießen veranstaltet. Der Verein nahm zudem an den Gaumeisterschaften Trap und am Trap-Pokalturnier teil. Vier Schützen waren bei den hessischen Landesmeisterschaften in Wiesbaden.

Die Jugendabteilung unternahm vergangenes Jahr eine Kanntour. Im September stand das traditionelle Königs- und Jugendkönigschießen auf dem »Läushtobel« auf dem Programm. Des weiteren fanden ein Oktoberfest, ein Freundschaftsschießen mit Viernheim und ein Nostalgieschießen gegen die Sportpistolenschützen statt. Highlights des

vergangenen Jahres waren jedoch das erstmals organisierte Kreispokalschießen und der Kreisschützenball im November in der Sport- und Kulturhalle.

Auf der Homepage *www.ruedingshausen.de* können alle Infos zu Veranstaltungen und Aktivitäten, Presseberichte sowie Bilder eingesehen werden. Die Homepage wird regelmäßig aktualisiert.

Nachdem die Spartenleiter für Gewehr, Pistole und Wurtscheiben-Trap über die Teilnahme der Schützen an Wettkämpfen und Meisterschaften sowie über ihre sportlichen Erfolge berichtet hatten, ehrten Jugendwart Jürgen Spaar und sein Stellvertreter Patrick Schomber die Jugendschützen für ihre Leistungen. Bei der Kreismeisterschaft Luftgewehr belegte Lasse Malkranz mit 118 Ringen den vierten Platz in der Schüler-Klasse. Andre Schomber erreichte in der Jugendklasse mit 293 Ringen den dritten Rang und Joel Pellolio mit 278 Ringen den sechsten Platz. Unter den Junioren kam Sven-Eric Schumann mit 306 Ringen auf Position 13.

Bei den Vereinsmeisterschaften in der Disziplin Luftgewehr siegten in der Schüler-

klasse Felix Braun mit 119 Ringen. In der Jugendklasse Andre Schomber mit 345 Ringen und bei den Junioren Sven-Eric Schumann mit 342 Ringen. Die Vereinsmeister erhielten aus den Händen der Jugendbetreuer stattliche Pokale.

Solche gab es auch für die Titelträger im Jugendkönigsschießen. Wholetta Kosiolek errang die Titel



Diese Jubilare des KKSV Rüdingshausen wurden in der Jahreshauptversammlung geehrt.

der Schützenkönigin und der ersten Hofdame. Zweiter Ritter wurde Sascha Langer und Prinz Andre Schomber.

Eine Satzungsänderung stand an: Neben der Konkretisierung des Vereinszwecks und der Aufnahme des Datenschutzparagrafen gab es eine Änderung des Termins für die Jahreshauptversammlung und die außerordentliche Mitgliederversammlung: Falls der Termin auf Ostersonntag fällt, verschiebt er sich nun automatisch um eine Woche.

Neue Wurtscheibenanlage geplant

Die Mitglieder wurden zudem darüber informiert, dass der Verein in den nächsten Jahren eine neue Wurtscheibenanlage plant. Zudem soll in die Umrüstung des Luftdruckstandes in eine elektronische Schießanlage, in den Toilettenanbau und in eine neue Gas-therme investiert werden.

Für ihre sportlichen Leistungen wurden die Schützen Luca Faulstich (Kreis- und Gaumeister Trap und Doppeltrap Junioren) und Reiner Faulstich (Kreis- und Gaumeister Trap Altersklasse) mit einer Urkunde und der Nadel des Landessportbundes ausgezeichnet.

Für zehnjährige Mitgliedschaft ehrte die Versammlung Wolfgang Braun, Arnfried

Ewe, Christof Koch, Sven Meyer, Heiko Moser, Sascha Scholz und Stefanie Spaar. Seit 15 Jahren Mitglied sind Ralf Bernofat, Luca Faulstich, Herbert Qitz, Torsten Schwalm und Maie Oliver Stolekar. Eine Ehrung für 20-jährige Mitgliedschaft erhielten Peter Hamme sowie für 25 Jahre Gerd Boller und Manfred Schultheiß. Ebenfalls eine Vereinsnadel bekamen für 30-jährige Mitgliedschaft gab es für Heinz Franke, Peter Heinze, Thomas Lorch, Karl-Ludwig Loth, Thomas Müick, Marco Muth und Karsten Theiß. Für 35-jährige Mitgliedschaft wurden Reiner Faulstich, Othmar Koch und Andreas Titz sowie für 40 Jahre Werner Faulstich geehrt.

Die Neuwahlen ergaben folgendes Bild: erster Vorsitzender Berthold Schnepf, zweiter Vorsitzender Reiner Faulstich, Schriftführerin Anette Mader-Faulstich, Rechner Harry Heidt, Spartenleiter Gewehr Nadine Faulstich, stellvertretender Spartenleiter Gewehr Manuel Faulstich, Spartenleiter Pistole Peter Heinze, stellvertretender Spartenleiter Pistole Friedel Theiß, Spartenleiter Wurtscheiben-Trap Rainer Schwender, stellvertretender Spartenleiter Wurtscheiben-Trap Dieter Ebinger, Jugendwart Jürgen Spaar, stellvertretender Jugendwart Patrick Schomber, Beisitzer Edith Schultheiß, Klaus Lange (Gerätewart), Werner Faulstich (Hausmeister) und Heinz Faulstich (Jugendbetreuer).



Für die erfolgreichen Jugendlichen gab es Pokale.

(Fotos: nac)